

**Pengaruh Literasi Keuangan, Toleransi Risiko, dan Fluktuasi Harga
Terhadap Keputusan Investasi Tabungan Emas
Di BSI KC A Yani 1 Kudus**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Perbankan Syariah (PS)**

Oleh :

**Noor Jannah
1950410083**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Noor Jannah
NIM : 1950410083
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Perbankan Syariah
Judul Skripsi : Pengaruh Literasi Keuangan, Toleransi Risiko, dan Fluktuasi Harga Terhadap Keputusan Investasi Tabungan Emas Di BSI KC A Yani 1 Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 25 Oktober 2022 sampai dengan 23 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 25 Juni 2023

Pembimbing

Ridwan, M.E.

NID 198302041005012020



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Noor Jannah
NIM : 1950410083
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Perbankan Syariah
Judul : Pengaruh Literasi Keuangan, Toleransi Risiko, dan Fluktuasi Harga Terhadap Keputusan Investasi Tabungan Emas di BSI KC A Yani 1 Kudus

Telah diujikan pada 10 Juli 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis MunaqosahSkripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Suprivadi, M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Ketua/Penguji I	18/07/2023	
<u>Kharis Fadlullah Hana, M.E.</u> NIP. 199112052018011002 Ketua/Penguji II	18/07/2023	
<u>Sufiana Noor, M.M.</u> NIP. 198811272020122009 Sekretaris/Penguji III	18/07/2023	
<u>Ridwan, M.E.</u> NIP. 198302041005012020 Dosen Pembimbing	18/07/2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.S.I., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	18/07/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Noor Jannah

NIM : 1950410083

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Juni 2023

Yang menyatakan,



The image shows a handwritten signature in black ink over a 10,000 Rupiah postage stamp. The stamp features the Garuda Pancasila emblem and the text 'REPUBLIK INDONESIA', '10000', and 'METERAI TEMPEL'. The serial number '53109AKX445084097' is visible at the bottom of the stamp.

Noor Jannah

NIM. 1950410083

KUDUS

MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٦﴾ فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ ﴿٧﴾ وَإِلَىٰ رَبِّكَ فَارْغَبْ ﴿٨﴾

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari suatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain. Dan hanya kepadamu Tuhan mu lah engkau berharap”
(QS. Al-Insyirah, 6-8)



PERSEMBAHAN

Dengan rasa syukur yang mendalam, penulis persembahkan dan penulis dedikasikan skripsi ini kepada:

1. Allah SWT, yang telah memberikan kemudahan, hikmah serta berkah yang tak ternilai diantara berbagai rintangan dan halangan dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Nabi Muhammad SAW sebagai manusia sempurna panutan bagi seluruh umat, semoga mendapat syafaatnya kelak di hari kiamat.
3. Kedua orang tua penulis tercinta (Alm Bapak Markuat dan Ibu Katemi) yang selalu memberikan dukungan serta mencurahkan kasih sayangnya dalam mendidik sampai sebesar ini, serta selalu memanjatkan doa untuk anak-anaknya.
4. Untuk Kakak-kakakku Kakak Alfiyatur Rohmaniyah, Kakak Siti Khamidah, S.Pd., Kakak Lailatul Umriyah, S.E., dan Kedua Kakak Iparku Beserta Ketiga Keponakanku yang selalu mendoakan, selalu menghibur di saat aku merasa patah semangat dalam proses mengerjakan dan selalu mendukung di saat kondisi apapun.
5. Untuk Bapak Ridwan, M.E. selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Pimpinan dan seluruh Karyawan BSI KC A Yani 1 Kudus terutama Bapak Phutut Marhento yang telah menerima kedatanganku dengan baik untuk melakukan penelitian di sana, semoga Allah membalas kebaikan-kebaikan mereka.
7. Teman-teman seangkatan, khususnya kelas perbankan syariah C, teman KKN, teman PPL, dan teman-temanku lainnya yang tidak dapat aku sebutkan satu persatu.

Dan seluruh pihak-pihak yang berpengaruh di dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	اَ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/s</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	اِ..	<i>I/i</i>
ج	J/j	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	اُ..	<i>U/u</i>
ح	H/h	ظ	<i>Z/z</i>	هـ	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	KH/kh	ع	<i>‘A’/a</i>	ء	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	D/d	ع	<i>A’/a’</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	R/r	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>Abb</i>	فَلَکِي	<i>Falakiy</i>
س	S/s	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rabb</i>	عَالَمِي	<i>‘ālamiy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf				Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara’ a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَدِيرِي	<i>gairī</i>
قَرَاءُ	<i>qara’ a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْعِي	<i>syai’un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūthah</i>	
جَمَلُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَلُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā’ah</i>		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan segala rahmat, taufik hidayah serta inayahNya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik.

Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada beliau, junjungan kita baginda Nabi Muhammad SAW yang telah membawa dan menuntun kita dari zaman jahiliyyah menuju zaman Islamiyyah. Dan semoga kita menjadi umat yang mendapatkan syafa'atnya kelak di hari kiamat Amin.

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Literasi Keuangan, Toleransi Risiko, dan Fluktuasi Harga Terhadap Keputusan Investasi Tabungan Emas Di BSI KC A Yani 1 Kudus”**. Telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) Manajemen Bisnis Syariah pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, sudah selayaknya apabila penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan ijin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.S.i., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan dalam penulisan skripsi ini.
3. Bapak Surepno, M.Si., selaku Ketua Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan kemudahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Ridwan, M.E., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiana, M. Ag. Selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawanya yang telah memberikan ijin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan serta motivasi belajar dalam penyelesaian studi.
7. Pimpinan dan seluruh Karyawan BSI KC A Yani 1 Kudus terutama Bapak Phutut Marhento yang telah menerima kedatanganku dengan

baik untuk melakukan penelitian di sana, semoga Allah membalas kebaikan-kebaikan mereka.

8. Bapak, Ibu dan Kakak-kakakku tercinta serta keluarga lainnya yang telah memberikan motivasi, semangat dan senantiasa mendoakan dengan hati yang tulus ikhlas.
9. Teman-teman dekatku Sherly Eka Saputri, Rizkina Surayya, Ella Faidati, dan Putri Lia Sari yang selalu membantu dikala sulit, maupun senang, dan selalu mendengarkan curhatan berbagai macam keluh kesahku. Penulis ucapkan terimakasih karena selalu memberikan semangat serta dorongan untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
10. Terima kasih kepada teman dekat saya Fazley Noor Andriani dan Syaharini dan teman-teman seperjuangan Perbankan Syariah C 2019 yang telah membantu , mengarahkan, dan memotivasi kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
11. Almamater IAIN Kudus tercinta sebagai tempat menimba ilmu dan berproses untuk mendapatkan experience yang luar biasa.
12. Seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, terimakasih untuk semua dukungan yang diberikan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 12 Juni 2023
Peneliti

Noor Jannah
NIM.1950410083